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プロフィール
1968年11月3日生まれ 横浜市出身。旅行会社、飲食業を約20年間経験。「行政とはサービス業である」との言葉に
感銘を受け、37歳で衆議院議員岩國哲人事務所へ転職。その後、参議院議員公設秘書を経て、政策秘書資格を取得し
参議院議員政策秘書を務める。引きこもり支援相談士。2015年県議会議員選挙初当選。麻生区在住。
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TEL 044-455-6611　FAX 044-455-6614
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外国人観光客の誘致事業について
【予算約１億８千万円】

石川】平成28年度観光事業振興費で約３億５千万円が使われて
いる。民間に任せるのではなく、なぜ神奈川県が観光事業に税金
を使うのかしっかりとした県民への説明が必要であると考える。
事業内容の中で、中国・台湾・インドネシアなど外国人観光客誘致
施策にさまざまな施策がなされ約1億8千万円の決算額が報告をされ
ている。この事業でどのくらい方が神奈川県にいらしたのか。
国際観光局】神奈川のプロモーションによってどのくらいの方が
神奈川県に来ていただいたという数字を正確に把握することは
難しい。各国でプロモーション活動を行い継続していくことに
よって、ツアーの造成や神奈川県の認知の向上に繋がると考える。
石川】行政は結果が求められる。県税を使い誘致活動を行うので
あれば、認知度を上げることではなく、何本のツアーを企画し、
そのツアーに何人申込み、神奈川県にどのくらいの観光客が来た
のか把握するべきだと考える。
国際観光局】プロモーションの回数は設定をしているが、具体的
にその効果として何人を神奈川県に来県していただくという設定
はしていない。
石川】県税を使っての外国人観光客誘致に向けた取組みについて
は、県経済への波及効果などを実際に感じることが大切であり、
そうでなければ県民の理解は進まない。来年度も財源不足が懸念
される中、「神奈川県観光客受入環境整備協議会」では、2018年
度から５年間に必要な受入環境整備費が、官民合わせて約188億
円と推計されている。県税を一定程度入れることは理解するが、
一部について受益者負担を求めるべきと考える。今後も、財源
確保に向けた取組みを検討されるよう要望する。

保育士確保対策について
【予算3,000万円】

石川】待機児童の問題について、県から予算委員会等での質疑に
おいて「検討している」や「前向きに進めている」などの答弁が
続いている。しかし保育現場の声を伺うと保育士の確保に非常に
苦労をされている。県では、※潜在保育士確保事業の一環として
「潜在保育士保育料支援貸付事業費」を平成28年度３千万円の予算
で計上をしているが結果はどうであったのか。
県民局】年度途中からの事業であったため、28年度実績は０件で
あったが、29年度は31件の申請が出されている。
石川】「潜在保育士」と言われる保育士は県内にどのくらいの人数
がいるのか。
県民局】 「潜在保育士」という括りでの正確な数値データを持ち
合わせていない。
石川】どのくらいの人数がいるかの把握もなく事業を進めるのは
疑問である。また、特区を使った神奈川限定保育士試験において
も、実際に神奈川県に就職した保育士の正確なデータも把握して
いない。東京都では、保育士の待遇を改善し人材を確保するため、
月額平均４万円以上の補助をしているが、本県では安易な補助競争
は行わないとしている。行政は結果が求められる。神奈川県で働く
メリットをしっかりと打ち出し、環境面やその他の支援について
早急に検討していただきたい。また、保育士確保の方法として
もっと積極的に採用に向けた努力が必要で
ある。受け身の姿勢ではなく県内外から
の採用活動にも尽力していただきたい。
※潜在保育士…保育士の資格を有するもので
あって、保育士として勤務していない者
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使われなかった

県税の使い方は適切か。
平成28年度保育士確保予算3,000万円



石川ひろのり
ボランティア
スタッフ募集

石川ひろのり事務所では 随時ボランティアスタッフを募集しています。広告用チラシ折り、ポスター掲示、街頭演説の支援など短時間でも
かまいません。皆様のできる範囲でお手伝いください。皆様のご支援とご協力をお待ちしています。 ▼連絡先：TEL 044-455-6611

石川ひろのりの活動報告・委員会質問など詳しくはHPまたはFacebookにてご覧いただけます。

▼県議会レポート毎月発行！詳しくは事務所までお問い合わせください。

石川ひろのりの活動への
ご支援（個人献金）のお願い

石川ひろのりの活動にご協力賜りたくご案内させていただきます。なお、寄付は税額控除の対象となりますので、ご相談くださいますようお願い申し上げます。

▼石川裕憲後援会　【郵便局】払込取扱票にて（口座番号 00200-7-52777）　【銀行】三井住友銀行 新百合ヶ丘支店  普通  口座番号 6902358

石川ひろのりへの
ご意見・ご質問を
お待ちしております。
FAX 044-455-6614

お名前

ご住所

TEL
ご意見など

再生紙を使用しています。

活動報告

麻生川沿い樹木の剪定
「第28回あさお福祉まつり式典」に出席
　10月、麻生区役所周辺で開催された「第28回あさお福祉
まつり式典」に出席。この福祉まつりは、麻生区内の地域福祉
活動に携わる方々の活動を皆さんに理解していて頂くお祭り
です。例年11月に行われるのですが、今年は会場となる麻生
市民館の改修工事の関係で10月の開催となったとのことです。
会場にはあいにくの天
気にもかかわらず、多
くの皆さまが参加さ
れ、この日に向けて
多くの皆さまがご準
備に携わられたとのお
話も伺いました。ご
準備頂いた皆さま、本
当にお疲れ様でした。

　９月、麻生川沿い柿生記念病院横の樹木の剪定が行われました。
地域の方より、電線や病院の建物等に木の枝が掛かり、ここ数年
剪定も行われず枯葉の掃除も大変であるとのご要望を頂き、担当局に
報告、現地調査を行い対応を頂きました。景観も踏まえ、住み
やすい街になるよう今後も皆さまと一緒に活動をして参ります。

9月一般質問質疑に登壇しました。
　一般質問の模様は下記のアドレスにアクセスするとご覧いた
だけます。ご意見・ご要望をお待ちしております。
http://www.kanagawa-pref.stream.jfit.co.jp/…
質問項目と県の回答は次の通りです。
１　県民のいのちを守り続ける課題について
　⑴ 子育て環境整備・休日保育の取組について
　　 知事】各市町村の休日保育の実施状況・課題を把握する

調査を行う。
　⑵ 貧困の連鎖を断ち切るための若者の就職に向けての支援について
　　 知事】市町村との役割分担を整理し施策を進め、国にも

必要な支援を要望する。
　⑶ 買い物弱者対策について
　　 知事】実態調査をもとに、分析結果を市町村に提供し取組

を支援していく。

２　県政の諸課題について
　⑴ 宿泊税などの導入による観光安定財源の確保について
　　 知事】全国知事会の議論を注視し、具体的な財源確保の方

策や時期については整理していく。
　⑵ 外国人観光客誘致に向けての取組について
　　 知事】1000本ツアーの企画・

商品化にあたり、多彩
なモデルコースを質量
ともに充実させていく。

　⑶ スクールキャリアカウンラーに
よる生徒の就職支援について

　　 教育長】今年度中に、スクール
キャリアカウンセラー
の配置効果を検証し、
就職支援の充実をさら
に検討していく。

県政報告（タウンニュース掲載）

「外国人による語学進学事業に約２億９千万円」目的達成のあり方を考える
2017年11月10日

剪定前 剪定後剪定前 剪定後


